

Cultura



INVITAN • Abre convocatoria para Premio de Poesía Aguascalientes 2013

Madrid • Agencias. El Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta) invita a todos los poetas mexicanos y extranjeros, con un mínimo de cinco años de residencia en México, a participar en el Premio Bellas Artes de Poesía Aguascalientes 2013. Este galardón, por su trayectoria e importancia, es el más destacado en su género en todo el país, y a partir de esta edición incrementa su premio a un monto único e indivisible de 500 mil pesos.

PROYECTO ♦ Arte, sociedad y culturas híbridas, reunidas en una misma publicación.

Lectura que provoca "Morbo"

►Fabián Rivera • CP. Provocar el placer de la lectura es el objetivo de la revista "Morbo", presentada este martes 10 de julio en la Casa de la Cultura "Luis Aláminos Guerrero", ante medios de comunicación y público lector interesado.

Con la presencia de su director, el poeta y editor José Landa, en compañía de Julio Sánchez Esquinca, presidente de la Asociación de Libreros de Chiapas (ALECH), así como Ornán Gómez, coordinador de esta revista en el estado, "Morbo" fue dada a conocer como parte de una gira de promoción por el sureste.

"Morbo" es una publicación que abarca desde literatura hasta periodismo, pasando por el ensayo, el cuento, la poesía, entrevistas, crítica de libros, artículos de opinión,

entre otras, ilustrados por fotógrafos y pintores nacionales y extranjeros.

La visita a la capital chiapaneca tiene como fin establecer un enlace de colaboración directo con la comunidad artística del estado, y de esta manera abrir las puertas a la publicación para poder interactuar con los creadores locales.

"Estamos a la caza de lo mejor del arte contemporáneo de Chiapas, todo tipo de artistas puede comulgar con este proyecto de circulación nacional y aspiración global, sin soslayar las particularidades de las regiones y comunidades mexicanas", indicó Landa. "Tenemos presencia en Tuxtla y Tapachula, y contamos con el apoyo de la ALECH para tener presencia en más espacios, abarcando San Cristóbal y Co-

mitán", agregó.

"Morbo" es una joven empresa editorial preocupada por la satisfacción de sus lectores, mediante obras de autores jóvenes y consagrados que despierten el interés del público apelando a su curiosidad y, además, lo dote de contenidos dirigidos a las emociones y el intelecto, que ilustren pero también permitan la reflexión individual y el debate colectivo. Hasta el momento han alcanzado cuatro números, y se halla en prensa el nuevo número que saldrá a principios de agosto.

"Como nuestra sociedad, también queremos ver, sentir, pensar y discutir y provocar todo esto; así entendemos el morbo, como sello característico de nuestro tiempo", comentó.

"Para lectores apasionados"

es el slogan de esta publicación. "Morbo" es una revista trimestral, nacida en el 2010, en el estado de Campeche.

Actualmente cuenta con circulación nacional, a través de la red de librerías Educal Libros y Arte, así como librerías independientes, en 24 estados de la República. En Chiapas, específicamente en la ciudad capital, tiene como punto de distribución Braulios Librería, empresa que se ha destacado por apoyar y promover jóvenes proyectos editoria-

les.

"A poco más de un año de llegar en el camino de las publicaciones culturales periódicas, queremos interactuar más y mejor con los lectores y artistas chiapanecos, dándole un audaz giro al morbo, para provocar el placer de la lectura", indicó el director.

Todos aquellos interesados en torno a este interesante proyecto editorial pueden contactar a los editores a través de edicionesmorbo@gmail.com y www.edicionesmorbo.com. ▲

revista Morbo

Vicente Rojo
DOSSIER PICTÓRICO

TRÁFICO
cultural: México-España

Herranzas y literatura, José Landa / Narrativa sin patrones comunes, J. Valdés / Nuevos veinte por Eduardo Milán Iberamericano y pliego, Alejandro Roque / Haciéndose espacios hoy, R. Gómez / El exilio español, Sonia Silva Vicente Rojo, fundador de sus orígenes; entrevista con M.A. Quemada / POESÍA DE BARCELONA EN CASTELLANO Y CATALÁN J. Arcediano, D. Castillo, De la Cruz, G. Beníz, S. Gaspar, R. Hidalgo, R. Lertxundi, V. Llorente, E. Moya, Muriel Huberman J.M. Ripoll, J.L. Rivas, E. Sanahuja, A. Seseña, J. Viralonga, M. Zambrano

SE LANDA
LA REVISTA MORBO JULIO

TRÁFICO

“Morbo”, publicación trimestral de sociedad, arte y culturas híbridas, tiene como objetivo provocar a los lectores. ♦ Fabián Rivera. CP

Revista con circulación en México y España. ♦ CP